El Heraldo de México Sección: Editorial 2023-06-16 01:41:39

213 cm2

Página: 16,17

\$49,990.02

1/1

## "VA POR MÉXICO" NO CLAUDICA



ADRIANA MORENO CORDERO COLABORADORA MORCORA@GMAIL.

## No faltan las voces que afirman que la coalición "Va por México" adopta un papel más bien pasivo

coalición. Yo estoy concentrado en el partido".

Todas las miradas están en la sucesión presidencial y algo que quizás Morena y aliados no están tomando en cuenta, es que en la oposición tienen los números necesarios para que el partido oficial no obtenga la mayoría absoluta en el Congreso de la Unión.

Esto, porque el presidente

Andrés Manuel López Obrador, confía en que en la renovación de las Cámaras de Diputados y Senadores también en el 2024, podría ganar mayoría absoluta para sacar adelante sus últimas iniciativas en lo que marca el fin de su gestión.

Igualmente, no se puede soslayar que en la oposición, en base a cifras duras, tienen ganada la Ciudad de México, que en las elecciones de medio tiempo per-

dió Claudia Sheinbaum, quien por cierto, ya se ve envuelta en conflictos con otra de las corcholatas, Marcelo Ebrard, con lo que se refuerza la tesis de que Morena tendrá en su contienda interna, conflictos serios que pueden beneficiar a la alianza "Va por México".

Además, en agosto arrancan los foros regionales para integrar la plataforma electoral de Va por México para el 2024, según lo acordaron las secretarias generales del PAN, Cecilia Patrón; PRI, Carolina Viggiano y Adriana Díaz, del PRD y ratificaron que la propuesta que Va por México presentará a la ciudadanía, deberá contener los principios básicos de un gobierno de coalición.

"En agosto arrancan los foros regionales para integrar la plataforma electoral de Va por México para el 2024".

Especialmente el PRI, ha recibido diversas críticas en base a que Morena ya inició su carrera por el 2024, mientras no faltan las voces que afirman que la coalición "Va por México" adopta un papel más bien pasivo.

Lo anterior falta a la verdad, ya que lo que se hace desde el Bloque Opositor, es aprender de las lecciones que dejaron las elecciones celebradas el pasado 4 de junio en Coahuila y Estado de México. Lo bueno del primer estado y lo malo del segundo, como diría un aspirante presidencial opositor.

Y si bien por lo menos en el Revolucionario Institucional opinan que hay que revisar en qué se falló en los comicios mexiquenses, eso no puede derivar en que la alianza "Va por México", asuma una actitud derrotista y menos claudicar para lo que serán las elecciones más importantes.

Un dato digno de considerar, es que si la oposición hubiera obtenido el triunfo en estas dos elecciones, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno hubiera entrado a la contienda interna por la candidatura presidencial opositora,

pero el escenario fue diferente y el exgobernador campechano está convencido de que "hoy mi responsabilidad es ser un facilitador; a mí me toca organizar bien al PRI y apoyar con todo para que la coalición ("Va por México"), no falle. No-

sotros, (los priístas), no vamos a ser un obstáculo en esta



